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Zusammenfassung

        
Ein Verschluß der A. carotis communis ist nicht unbedingt mit einer antegraden Thrombosierung der ipsilateralen A. carotis interna assoziiert. Die nichtinvasive Untersuchung der Karotisbifurkation mit der farbkodierten Doppler–Sonographie zeigte eine Durchströmung der A. carotis externa und interna distal des Kommunisverschlusses bei 4 Patienten, was in allen Fällen chirurgisch bestätigt wurde. Eine durchgängige A. carotis interna konnte bei zwei dieser Patienten in der Angiographie nachgewiesen werden, während bei den übrigen zwei Patienten die Angiographie keine eindeutigen Ergebnisse lieferte. Die farbkodierte Doppler–Sonographie lieferte somit eine korrekte Diagnose einer durchgängigen Karotis interna bei Patienten mit Carotis–communis–Verschluß.


      
        
Summary

        
Common carotid artery occlusion is not necessarily associated with thrombosis of the ipsilateral internal carotid artery. Noninvasive imaging of the carotid bifurcation with colour–coded Doppler sonography demonstrated patency of the external and internal carotid arteries distal to a common carotid occlusion in 4 patients which could be proven surgically. Identification of internal carotid artery patency could be demonstrated by angiography in two of the patients while in the other two cases angiography was inconclusive. Thus, CCDS provided a correct diagnosis of the internal carotid patency in these patients with common carotid occlusion.
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